

PEUGEOT Ctra. de Jaén, 19 958 15 50 11 http://www.nortusa.es E-mail: informacion@nortusa.es

ESCÚCHANOS EMISORAS PUBLICIDAD LA SER EN MP3 BLOGS

Dani Benitez, el jugador rojiblanco que más minutos ha jugado en pretemporada

75 años Radio GRANADA

LOS PRIMEROS EN CONTARTE LO ÚLTIMO Lunes, 17 de agosto de 2009

MOTRIL Máx. 25° Min. 16°



Hoy Por Hoy Granada

Rafael Troyano

← OIR AUDIO

Un experto calcula que se derrocha más del 40 por ciento del total de la energía usada

El profesor del departamento de Ingeniería Civil de la Universidad de Granada (UGR) Antonio Espín ha asegurado hoy que los ciudadanos derrochan más del 40 por ciento del total de la energía que utilizan, por lo que aboga por el consumo responsable de los recursos energéticos. Espín ha señalado que es necesaria la mejora de la calificación energética de los edificios, incluidos los de reciente construcción, porque "las pérdidas son bastante importantes".

Los recursos que más se despilfarran corresponden a la climatización y el alumbrado y esto se debe, ha afirmado Espín, a "malas costumbres" como regular las temperaturas muy bajas o muy altas, y a que "no hay conciencia" a la hora de consumir electricidad.

A su juicio, las energías renovables son el futuro próximo, y, aunque todavía es "irregular e insuficiente" el aprovechamiento de las mismas, cada vez hay una mayor concienciación de que estas fuentes de energía son esenciales para la reducción de emisiones y la sostenibilidad del balance energético.

El uso de las energías renovables es fundamental para el ahorro energético y económico, puesto que "ahora mismo una instalación fotovoltaica se puede estar amortizando entre nueve y diez años", y esto se debe, ha apuntado Espín, a las subvenciones que han reducido el coste de las instalaciones.

A pesar de que la nueva legislación obliga a los edificios a poner placas térmicas y fotovoltaicas, las instituciones y el poder público "tienen que seguir insistiendo" en el uso de estas energías limpias, ha dicho.

Por ello, es de especial relevancia el uso de las auditorías para "empezar a saber" lo que tenemos y hasta dónde podemos llegar en cuanto ahorro energético.

"Con la implantación de las energías renovables se reducirán las tradicionales", ha sostenido Espín, porque éstas son menos perjudiciales para el medio ambiente, aunque "el carbón y el gasóleo tardarán más en su desaparición".

En España las energías renovables más utilizadas son la eólica y las solares, fotovoltaicas y térmicas, aunque se debe pensar también en utilizar, las maremotrices, las procedentes de la biomasa, de los residuos sólidos urbanos y las hidráulicas.

Concretamente, en la provincia de Granada, hay muy pocos edificios que utilizan las energías renovables, aunque esto se hará con el tiempo, ya que éstas no están aún suficientemente desarrolladas tecnológicamente, ha aclarado Espín.

No obstante, todos los acuerdos internacionales para la reducción de emisiones, así como las directivas de los distintos países en relación con la generación y el consumo eléctrico y la protección del medio ambiente, aluden a la necesidad de aumentar la utilización de fuentes de energía renovable.

Publicada el Domingo, 16 de Agosto de 2009 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrate por favor

Radio Granada S.A ® [2005]

Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



LA RADIO EN DIRECTO

- Radio GRANADA
- Radio MOTRIL
- Radio GUADIX
- Radio BAZA
- Carrusel Deportivo GRANADA
- BOLETÍN INFORMATIVO
- Granada Cofrade
- Cadena Dial
- Los 40 Principales
- m80 - m80 Radio
- Radiolé - Radiolé
- Máxima FM

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs

- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

Publicidad web

- Archivo de Noticias
- Granada TV, hoy
- El Tráfico